RED COMPARTIDA

EL PUENTE DEL EJÉRCITO

os dicen que el ejército se mantiene como el principal constructor de Tijuana. Resulta que van a hacer un proyecto planeado desde hace por lo menos tres gobiernos, el de José Osuna y el de Francisco Vega más José Bonilla que no pudo hacer: El viaducto elevado del aeropuerto de Tijuana que va a costar la friolera de 12 mil millones de pesos y va de la terminal aérea a la zona de playas Tijuana y cómo lo va a hacer el ejército se logró un hecho inédito, al menos hasta ahora está así en los planos, se va a invadir un pequeña parte de Estados Unidos, más o menos por la zona de Otay Mesa. Nos dicen que el secretario de la Defensa, Luis Cresencio, fue de los más interesados en impulsar el proyecto que, a diferencia de los proyectos anteriores, será gratuito para los usuarios. La ventaja es que se va a reducir el tiempo de traslado, lo malo es el costo que va a tener.

os partidos políticos saben perfectamente que las elecciones del Estado de México y de Coahuila son los últimos momentos para aceitar la maquinaria electoral de cara al 2024. Marko Cortés, Alejandro Moreno, Jesús Zambrano y Dante Delgado saben que por separado no pueden hacer mucho, aunque le apuesten fuerte a los liderazgos locales. Nos dicen que por diversos flancos

hay quienes buscan que los cuatro partidos de oposición se unan en una candidatura única en el 2024, pero no es cosa sencilla. Nos comentan que será tras las elecciones del Edomex, dependiendo los resultados que se obtengan, donde cada quien tendrá un peso específico para sentarse y dialogar.

iene una segunda ofensiva en contra del centro comercial Pabellón Bosques en Cuajimalpa por el casino Ivy, de la cadena King's. Alfonso Serrano, representante de los vecinos, informó que en las últimas semanas han realizado diversas manifestaciones en contra de la construcción de este casino que se inauguró con una fiesta el 27 de enero y pese a las protestas realizadas fuera de este centro comercial, las autoridades no han hecho nada al respecto.

na serie de irregularidades han sido expuestas por empresas del sector de limpieza, luego que el IPN, de Arturo Reyes, emitiera las bases para la compra del servicio de limpieza anual, en el procedimiento IA-II-B00-0IIB00000I-N-90-2023, el cual cuenta con invitación restringida y sin fecha para realizar la lunta de Aclaraciones; y las empresas protestan porque dicho concurso no se alinea al Contrato Marco de la SHCP, y la SFP.